

自分で家具作りたい

リアスの
森応援隊

自伐林業家の養成研修会

気仙沼

んは「自伐林業で収入を得ながら、間伐で山の手入れをしてもらいたい。一人でも多くの有効活用されれば」といっておりました。

自伐林業家の育成に

取り組んでいる気仙沼市のNPO法人「リアスの森応援隊」(高橋正樹理事長)主催の人材養成研修会が4、5の両日、気仙沼市本吉町大谷地区で開かれた。市内外から参加した。市内外から参加した20人がチエーンソーの使い方などを教わりながら、林業家になるためのノウハウを学んだ。

(仙台市)からチエーンソーの使い方などの指導を受けた。

野明日香さん(27)は、「大学では農学部に在籍していて、林業に興味があった。スギを伐採する時は緊張したが、実際にやってみると楽しかった。技術

研修」を予定してい

る。

18、19日に伐採木の運搬作業、7月2、3

日には作業道づくりの講習がある。7、21

日、7月7日には前回までの受講者を対象にした「フォローアップ

研修」を予定してい

る。

研修会には、林業従事者、I、Uターンの若者などが参加。5日は、同町菖蒲沢の佐藤政重さん方の私有林で

指導員の阿部拓さん

指導員の